



28.10.2015

ÜBER 5 PROZENT MEHR BLECHSCHÄDEN IM AUGUST

Die Zahl der Unfälle ausschließlich mit Sachschaden ist im August 2015 gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres deutlich angestiegen. Dazu dürfte das im Vergleich zum Vorjahr bessere Wetter im August 2015 beigetragen haben, teilte das Statistische Bundesamt in Wiesbaden anhand vorläufiger Ergebnisse mit.

Nach 164.104 erfassten Blechschäden im August 2014 wurden im achten Monat dieses Jahres 172.794 solcher Schadenfälle registriert. Die Zunahme beträgt somit 5,3 Prozent.

IN DIESEM JAHR KRACHT ES BISLANG ÖFTER ALS 2014

Im langfristigen Trend zeigt sich ebenfalls eine Zunahme der Unfälle ausschließlich mit Sachschaden: Vergleicht man die ersten acht Monate 2014 und 2015 insgesamt, ist die Zahl der Blechschäden um 3,0 Prozent gewachsen.

AUCH ZAHL DER VERKEHRSTOTEN STEIGT

Die Zahl der Verkehrstoten auf deutschen Straßen stieg im August 2015 mit 335 Opfern gegenüber dem gleichen Monat des Vorjahres (283 Getötete) deutlich und um fast ein Fünftel (+ 18,7 Prozent) an.

Bei der Anzahl der Verletzten gab es eine Zunahme um 9,3 Prozent auf rund 36.600.

Quelle: Destatis, Oktober 2015

Andreas Löffler